
 

 
 
N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment 
 aux femmes et aux hommes. 

 
PV adopté lors de la séance du 03.11.2022 

 
Notes de la séance de la Commission d’établissement de Prélaz 

Jeudi 29 septembre 2022 à 18h30 

à la Salle des maîtres du Grand Collège de Prélaz 

 
 
 
Parents :  Montserrat Fernandez-Bolanos, Viktoriya Glushko, Amaya Lopez, 

Katell Mallédan, Rania Mohni 
 
Professionnels : Carine Colletti, Philippe Hofstetter, Rui Jorge Miranda Patarra, 

Isabelle Schmidt 
  
Organisations :  Gaëtan Da Cruz, Rosette Mbemba, Karina Pequignot  
  
Autorités politiques :  Oleg Gafner, Keko Razzano 
 
Excusés/absents : Séverine Graff, Andrea Longo 
 
 
 
 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour  

2. Présentation des nouveaux membres 

3. Adoption du PV du 30 août 2022 

4. Durabilité  

5. Le Tout Prélaz  

6. Projets 2022-2023 

7. Délégation PSPS  

8. Budget 2022 

9. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction  

10. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)  

11. Divers et propositions individuelles    
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1.  Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour    
 
Keko ouvre la séance, l'ordre du jour est adopté.  
  
 

2. Présentation des nouveaux membres    
 
 Oleg Gafner est un ancien élève de Prélaz, il débute des études de droit. Il siège 

au Conseil communal de Lausanne et est membre de la Commission permanente 
de gestion de la Direction Enfance, jeunesse et quartiers. Par le passé, il a été 
membre de la CET de Villamont puis s’est retiré pour d’autres projets.   
 

 Isabelle Schmidt, enseignante 5-6P, vient aujourd’hui pour observer. En fin de 
séance elle décide d’intégrer la CET.    
 

 Katell Mallédan, maman d’une élève 3P, est architecte urbaniste et travaille à 
l’Association « ville en tête » qui propose notamment des animations dans les 
classes de la 1P à la 6P (à Lausanne, Renens et quelques autres communes). 
  
 

3. Adoption du PV du 30 août 2022   
 
Le PV du 30 août 2022 est adopté.  
 
 

4. Durabilité  
 
 Carine nous a transmis par email il y a quelques jours un résumé, envoyé à tous 

les enseignants, des activités qui seront proposées durant l’ensemble de la 
semaine.  
 

 Les parents seront informés demain par circulaire dans l’agenda/cahier de 
communication.     
 

 Carine a reçu une offre de Terre vaudoise qu’elle nous présente. Elle va adresser 
la facture à la Ville en se prévalant de la participation de la CET ; Amaya va 
confirmer cela par email à Mme de Pietro.   
 

 D’ici la fin de la semaine, tous les collèges seront équipés en poubelles à compost, 
ce qui facilitera la tâche pendant Durabilité.   
 

 Le projet de chanson avec Jérémie Kisling avance.   
 

 Les vélos à smoothies sont arrivés ce matin.   
 

 Karina précise que son équipe se tient à disposition pour aider si besoin.  
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5. Le Tout Prélaz    
 
 Le prochain Tout Prélaz comportera une présentation de la Commission, un 

résumé de la Semaine Durabilité avec des « trucs et astuces » en lien. La date de 
de distribution n’est pas encore convenue, mais il ne faudrait pas trop tarder après 
Durabliité.    
 

 Carine propose de présenter les APEMS.   
 

 Rania propose de communiquer des astuces aux parents pour gérer le stress des 
enfants, etc.    
 

 Montserrat propose un numéro « 0 » qui serait donné aux nouveaux parents de 
1P en modifiant juste les informations qui ont changé entre-temps.   
 

 Keko précise qu’il reste volontiers à disposition de la CET pour aider à la réalisation 
du Tout Prélaz et ce même après son départ.   
 
 

6. Projets 2022-2023    
 

 Il n’y a pas de nouveaux projets pour le moment.  
 

 Rania propose d’envoyer un « google docs » à tous les enseignants pour avoir leur 
feedback sur ce qui peut être amélioré. Keko craint que ce qui pourrait en ressortir ne 
soit pas de la compétence de la CET qui ne pourrait alors pas apporter de solution.  
  
Carine relève que la force d’une commission est de lancer des projets. Par le passé, 
elle a déjà fait partie de la Commission et a pu constater beaucoup de doléances qui 
n’étaient pas très productives.  
 
Keko nous rappelle que nous représentons quatre quarts, qu’il ne faut pas seulement 
en cibler un et que notre rôle est d’ailleurs limité. Toutefois, il suggère de mettre plus 
en avant que les séances sont ouvertes à tous, ce qui pourra apporter des 
idées/suggestions pour des futurs projets.    
 

 Philippe Hofstetter rappelle le Hyper Méga Festival (dont le dernier a dû être annulé à 
cause du Covid) qui était une rencontre entre parents et enseignants, créant un 
nouveau liant social et renforçant celui déjà existant. Il invite à réfléchir à des projets 
porteurs similaires, peut-être aussi juste au niveau des collèges et non pas à tout 
l’Etablissement si c’est plus facile à réaliser.     
 

 « Les préaux » sera un sujet phare ces prochains mois, en réflexion à la Ville.  
   
 

7. Délégation PSPS   
 
Une délégation PSPS viendra présenter ce qui a déjà été fait et les outils à disposition.  
Philippe Hofstetter rappelle pour les nouveaux membres ce que sont les PSPS et leur 
rôle.    
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8. Budget 2022    
 
 Amaya n’a pas eu de réponse de la Ville à ses emails, nous n’avons pas 

l’information pour le moment si le remboursement de la Suisa a été reçu et nous 
ne connaissons ainsi pas le solde exact restant pour 2022.    
 

 La CET s’était engagée à prendre en charge dans son budget la location d’un 
véhicule pour transporter les vélos à smoothies, c’est finalement la Ville qui en a 
mis un à disposition gratuitement.    
 
 

9. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction   
 
Admissions :  
 
 Katell Mallédan « quart Parents » ;  

 
 Isabelle Schmidt « quart Professionnels de l’école » ;   

 
 Oleg Gafner « quart Autorités communales ».  
   
 
Changements de fonction :     
 
 Oleg prend la fonction de président ;   

 
 Carine prend la fonction de vice-présidente ;   

 
 Amaya continue à relever la boîte email de la CET et transférera les emails à Oleg 

et Carine ;    
 

 Karina souhaite être déléguée au Conseil, Amaya en informe la Ville.   
  
 
Démissions :  
 
 Andrea fait un bref passage ce soir pour nous dire au revoir. Il quitte la Commission 

du fait qu’il ne travaille plus à l’APEMS de Prélaz. La Commission le remercie.  
  

 Comme Keko nous l’avait déjà annoncé il y a quelques mois, il quitte la 
Commission. Il a toutefois tenu à être présent aux séances jusqu’à ce qu’un 
nouveau membre du quart Autorités communales intègre la CET, ce qui est 
maintenant le cas avec l’arrivée d’Oleg. C’est ainsi la dernière séance de Keko et 
les membres le remercient vivement pour son précieux travail et son 
investissement sans faille durant ces dernières années.   
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10. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)   
 
Le jour qui convient le mieux au plus grand nombre est le jeudi.   
 
Prochaines séances :   
 
 jeudi 3 novembre 2022 à 18h30 à Malley.   

 
 jeudi 1er décembre 2022 à Prélaz à 18h30.   

 
 
La prochaine séance des délégués au Conseil aura lieu le jeudi 24 novembre 2022. 
Les délégués reçoivent en principe directement les informations utiles par email. Si ce 
n’est pas le cas, ils peuvent se renseigner auprès d’Amaya.     
 
 

11. Divers et propositions individuelles  
 
Une maman de Provence a demandé à Amaya si la Commission pouvait envisager un 
projet de « Boîte à livres » dans la cour extérieure/place de jeux de Provence. Les 
membres sont très enthousiastes. Keko propose de voir avec le C-FOR.   
 
Oleg va se renseigner sur la faisabilité du projet, la réalisation, les échos d’autres 
projets similaires, etc.      
 
   

 
Il n’y a pas d’autres divers.  
 
 

 
*     *    * 
  

 
La séance est levée à 20h25.  
 
 
 

 Pour la CET Prélaz : 
 

 
 Amaya Lopez, secrétaire 
 
 
Lausanne, le 18 octobre 2022 
 


